
Atti Parlamentari — 1136 — camera dei Deputati 

LEGISLATURA XXVI - 1* SESSIONE - DISCUSSIONI - TORNATA DEL 2 AGOSTO 1921 

sì che sia assicurato il servizio telefonico sulla 
linea Roma-Bari e diramazioni, migliorando 
e completando i relativi impianti per evi-
tare che a causa di quotidiane interruzioni e 
di frequentissimi guasti il servizio statale 
continui ad essere per la regione pugliese 
una irrealizzabile aspirazione. (L'interrogante 
ehiede la risposta scritta). 

« Ungaro ». 

«Il sottoscritto chiede d ' interrogare i 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere se 
ritenga opportuno di sollecitare i lavori di 
rilievo della proget tata linea ferroviaria 
Trieste-Libornia-Fiume, anche perchè nella 
costruzione della stessa possano quanto 
prima possibile venir assunti anzi tut to gli 
operai disoccupati dell 'Istria. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Pesante». 

« Il sottoscritto chiede, d'interrogare il 
ministro d'agricoltura, per sapere se non 
ritenga il caso di venire all 'abrogazione del 
decreto in corso che vieta la macellazione 
delle femmine bovine non raggiunte l 'età 
necessaria; costituendo oramai codesto prov-
vedimento un grave inconveniente pel com-
mercio e un grave danno per l 'allevamento 
del patrimonio zootecnico. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Stella ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere per quali ra-
gioni nella provincia di Ancona si va da vari 
Comuni restituendo le multe e contravven-
zioni pagate da quei contadini per mancata 
o errata denuncia de] vino, mentre da altri 
non si vuole affatto saperne di restituzioni. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Peverini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere se gli consti 
che duran te . i l periodo dell'armistizio, e per 
lungo tempo, moltissimi cittadini delle terre 
redente ri tornati lieti in Patr ia vennero 
fa t t i prigionieri di guerra ed in abito bor-
ghese internati in Isernia (Abruzzi) ed altri 
luoghi, e fa t t i segno a t ra t tament i peggiori 
di tu t t i gli altri cittadini del Regno, e se non 
creda doveroso provvedere con giustizia e 
sollecitudine ad un indennizzo loro e alle 
loro famiglie per i danni ingiustamente sof-
fert i . (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

• «Fior». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se è a cono-
scenza della pessime condizioni economiche 
in cui si trovano le terre redente, condizioni 
dovute in modo particolare alla distruzione 
dell'economia, sia dalla guerra guerreggiata, 
che dalle persecuzioni politiche e dalla svalu-
tazione della moneta austriaca, nonché dalla 
enorme percentuale di mortalità, per perse-
cuzione e sofferenze patite, percentuale che 
superò di molto le regioni del vecchio Re-
gno ; e per sapere se noe ritenga neces-
sario prorogare le operazioni di leva in a£-
queste regioni almeno per qualche anno 
finche possa effettuarsi la sistemazione poli-
tica economica ed amministrativa necessaria. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta), 

« Fior ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se, 
corrispondendo ai giusti voti delle popola-
zioni, *non intenda affrettare il lavoro di 
arginatura del torrente Pellice (Torino) ini-
ziatosi quest 'anno, col proposito però di 
condurlo a termine in troppo lungo periodo 
di anni. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Casalini ». 

« II, sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere per-
chè i treni delle linee Genova-Torino e Mi-
lano e Genova-Yentimiglia, non partano 
dalla stazione Brignole e ad essa non. arri-
vino, facendo invece capo soltanto alia 
stazione Principe, con grave disagio della 
maggior parte dei genovesi che abitano 
nella parte orientale della città. (L'interro-
gante chiede la risposta, scritta). 

« Canepa ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'industria e commercio e del 
lavoro e della previdenza sociale, per sapere 
se credano conforme alle finalità sociali 
dell 'Istituto nazionale delle assicurazioni, 
negare costantemente alle mutue agricole 
fra modesti agricoltori, create in base ad 
una legge, la riassicurazione, largamente ac-
cordata invece alle grandi compagnie di 
speculazione. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Canepa ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro della guerra, sulle ragioni per cui 
agli ex-ufficiali effettivi, passati dietro loro 


